

### **« Préserver le cadran »**

« Il est important qu'il y ait de l'équité entre les éleveurs », estime Jean-Luc Chéreau, tout en reconnaissant que « pour l'heure, ce n'est pas l'amont que ces différences de prix perturbent le plus ». Pour le président de l'AOP Porc Grand Ouest, « c'est davantage les acteurs du secteur de l'aval, déjà fortement touchés par des hausses de charges, qui pourraient être mis en difficulté ».

Et de souligner que « le prix de base au MPB doit être la référence. Il est important de préserver le cadran de Plérin et d'encourager les groupements à y apporter des porcs. Sans quoi, il n'y aura plus aucune référence de prix pour la filière, à commencer par les éleveurs ».

Source : La France Agricole